



ATTRACTIVITÉ POUR LES PERSONNELS ADMINISTRATIFS, TECHNIQUES ET SPÉCIALISÉS

UN MINISTÈRE AVEUGLE ET SOURD

A l'issue d'une nouvelle réunion du groupe de travail sur l'attractivité des postes pour les personnels administratifs, techniques et spécialisés du ministère de l'Intérieur, nous avons eu la désagréable surprise de constater **L'ABSENCE DE MESURES SPÉCIFIQUES EN FAVEUR DU PÉRIMÈTRE POLICE !**

**RAPPELONS QUE DEPUIS LA DERNIÈRE RÉUNION,
IL Y A EU LE DRAME DE RAMBOUILLET
ET DES PROMESSES AU « BEAUVAU DE LA SÉCURITÉ »**

ALORS POURQUOI ATTENDRE ?

On demande aux agents 'adaptation et réactivité'... Il devrait en être de même pour les mesures présentées.

**L'ATTRACTIVITÉ
COMMENCE PAR LA
RECONNAISSANCE**

SIGNEZ ET PARTAGEZ LA PÉTITION :

[HTTPS://WWW.CHANGE.ORG/RECONNAISSANCE_DANGER_POUR_TOUS_POLICE_NATIONALE](https://www.change.org/reconnaissance_danger_pour_tous_police_nationale)



Scannez pour signer la pétition !